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Entrevista do presidente do Crea-RJ para a Rádio Roquete Pinto

O presidente do Conselho Regional de Engenharia (Crea-RJ), Luiz Cosenza,

concedeu entrevista no dia (17/2), às 9h35, à Rádio Roquete Pinto, do Rio de

Janeiro, sobre a proposta que fará à Prefeitura de Petrópolis para a realização de

um amplo debate sobre planejamento urbano, a fim de evitar novas tragédias nos

morros e encostas, não só na Cidade Imperial, mas em toda a Região Serrana.
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